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令和７年２月２７日 

三日市小学校保護者の皆様へ 

河内長野市立三日市小学校 

校 長  小 滝 孝 文 

 

令和６年度学校教育自己診断アンケートの結果について 
 

アンケートにご協力いただきありがとうございました。今年度の「学校教育自己診断」について、

保護者の皆様とお子さまのアンケート結果を集計しました。紙面の都合上、本校の特色がよくわか

る一部のアンケート結果を掲載しております。全てのアンケート結果をご覧になりたい方は学校

HPに掲載しております。そちらをご覧ください。 

今回のアンケート結果を全教職員で共有し、一人ひとりのニーズにできる限り応えていけるよう、

また教育活動をより一層充実できるように努力させていただきます。 

今後も引き続き、保護者の皆様のご理解とご協力をどうぞよろしくお願いいたします。 

 

【全般】 

「子どもは、学校へ行くのを楽しみにしている」や「子どもは、自分の学級が楽しいと言ってい

る」については、保護者の方に肯定的意見を多くいただいております。（児童アンケートも同じく

肯定的意見が多数でした。）しかしながら否定的意見もあります。学習面、生活面が良好になるに

は、学校が楽しいと思えることが必要不可欠です。児童一人ひとりの日々の変化を見逃さず、児童

の誰もが学校へ来ることが楽しくなるよう学校は努力させていただきます。 

「学校は教育方針をわかりやすく伝えている」

については、概ね肯定的意見でしたが、配布文

書がわかりにくいという意見がありました。 

 今後も、あらゆる場面でよりわかりやすく教

育方針をご説明し、ご理解いただけるように努

めます。また、配布文書については、できる限り

要点をまとめ、挿絵や図等を使い、わかりやす

くいたします。 

【学習面】 

「子どもは、授業が楽しくわかりやすいと言っている」や「子どもが授業でわからないことにつ

いて、先生に質問しやすい環境である」において、昨年度と同じく、多数の肯定的意見をいただい

ております。児童アンケートも同じく肯定的意見が多数でした。しかし、どちらも否定的意見もあ

ります。特に先生に質問がしにくい児童が約 20％いることを真摯に受けとめ、全教職員で努力し、

安心して学べる、質問できる環境作りを目指します。 

 

 

 

 

 

 

「子どもは授業などで学習用端末を活用し

ている」については、肯定的意見を多数いただ

いております。一つの文房具のように、抵抗感

なく端末を利用できている児童が年々増えて

きている印象です。今後も引き続き、学習用端

末の活用に努めてまいります。また、端末持ち

帰りに関しても積極的に実施を行い、新しい家

庭教育にも取り組みます。 

 

【生活面】 

 「学校はいじめや暴力のない学校づくりに取り組んでいる」については、7％の否定的意見

がありました。日々いじめや暴力を絶対にゆるさない指導や、道徳教育等を充実させ、「いじ

めや暴力」の根絶を目指します。また、「子どもが自分を大切にし、他人への思いやりを学ぶ

機会がある」では、肯定的意見が多数ありました。ここ数年、本校では自己肯定感（ありのま

まの自分を肯定すること）を高めることを重点項目としています。自分を大切にできることは

他人への思いやりにも繋がると考えます。今後も、自己肯定感を高めていきます。 
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家庭数配付 
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※紙面の都合上、すべてのご意見を記載していません。予めご了承ください。記載以外にも貴重なご意見、励ましのお言葉や学校が元気になる内容を多数頂戴してお 

ります。全教職員で共通理解し、今後のより良い学校づくりの参考にさせていただきます。ご協力ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

【ご意見】  

 

①旧トイレの改修を早くしてあげてほしい。また、トイレに関わらず、校内の壊れてい

る箇所の修繕は素早くしてほしい。        

 

②次月の予定をもう少し早く知らせてほしい。 

 

③運動会で保護者席のシートを可能にしてほしい。また、イスの利用場所を広げてほし 

い。 

 

④購買ボランティアの数が足りていない。購買は児童にとって必要なので募集案内を定

期的に出してほしい。 

 

⑤体育館にエアコンをつけてほしい。また、体育館の床の傷がひどいので改修してほし

い。 

 

⑥不審者の情報や通学路の危険個所を「tetoru」で知らせてほしい。 

 

⑦端末持ち帰りの宿題について、写真を送るものがあるが、家の様子がわかってしまう。

プライバシーの観点からもよくないと思います。 

 

⑧宿題以外の教科は基本的に学校に置いて帰ってきてほしい。重たいランドセルは大き

な事故につながる可能性がある。 

 

⑨インフルエンザやコロナが流行っていることを事前に教えてほしい。マスクや手洗い

の声かけ、家庭からもできると思います。 

 

⑩地区委員や学級委員の選出について、抽選であたった時にＰＴＡ役員の方から電話が

あり驚いた。選出の経緯や抽選方法について詳しく教えてほしい。 

 

 

 

 

【ご回答】 

      

  ①１年、３年、５年の旧トイレについては、令和７年の夏に改修工事予定となってお

ります。また、校内の修繕に関しては、月に１回全職員による「安全点検日」を設

け、危険個所を発見し、市と連携し修繕しています。また、日々の見回りによる点

検でも修繕が必要である場合は早期に修繕しています。お子様の安全面、学習環境

面に直結するものなので、早期発見、早期対応を心がけています。 

  

 ②月末前に学校及び学年通信を出し、行事予定を確認していただくようにしています。

また、年間の主要行事は４月配布の年間行事予定で確認するようにお願いします。 

 

 ③運動会の観覧については、保護者様が見やすくなるような環境作りを PTAで毎年協

議しています。シートやイスについてもご意見を次年度に反映いたします。 

 

 ④購買ボランティア募集のチラシを定期的に配布し、お手伝いいただける方を募集い

たします。保護者様同士でも是非お声掛けよろしくお願いします。 

 

 ⑤体育館のエアコンは今年度の 3月より稼働予定です。体育館の床については市と連

携して修繕をする予定です。 

 ⑥お子さまの安全面に関わることはいち早く「tetoru」でお知らせいたします。 

 

 ⑦写真アップの課題に関しては、各学年の情報モラル教育で指導させていただきます。 

  また、ご家庭でも写真をアップする前にご確認いただけると幸いです。 

  

 ⑧現在、宿題に関する教科（国・算）は課題解決のため持ち帰っています。他の教科

は基本的に学校に置いて帰ってもらっています。 

  

 ⑨流行の感染症については、「tetoru」や保健だよりでお知らせいたします。 

  

 ⑩地区委員や学級委員の選出ついては、令和６年４月と令和７年１月に文書配布させ

ていただいています。個人情報に関しては「三日市小 PTA個人情報取扱規則」に則

り、取り扱わせていただいております。規約の詳細は学校 HPをご覧ください。                                


